

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah dengan segala keterbatasan akhirnya karya ilmiah yang ditulis dalam bentuk skripsi ini dapat penulis selesaikan.

Skripsi yang berjudul “ Analisis Pelaksanaan Fungsi Kepemimpinan Kepala Sekolah Dasar Negeri di Kecamatan Sabak Auh Kabupaten Siak Sri Indrapura” ini penulis tulis dan diajukan ke fakultas dalam rangka memenuhi salah satu syarat menamatkan studi dan sekaligus memperoleh gelar sarjana strata satu.

Penulis dengan segala keterbatasan ilmu dan pengalaman sudah berupaya semaksimal mungkin untuk menyusun setiap lembar bab perbab skripsi ini sesuai dengan kaidah penelitian ilmiah dan ketentuan yang ditetapkan oleh fakultas. Walaupun demikian penulis menyadari bahwa pada lembar tertentu dari naskah skripsi ini mungkin ditemukan berbagai kesalahan dan kekurangan. Untuk membenahi hal itu penulis berharap kemakluman serta masukan dari para pembaca.

Penulis menyadari pula bahwa dalam proses studi maupun dalam proses penulisan dan penyelesaian skripsi ini banyak pihak turut membantu. Sehubungan dengan hal itu secara khusus pada lembaran ini penulis mengucapkan ribuan terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi SH. MCI Selaku Rektor Universitas Islam Riau yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menuntut ilmu pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau.
2. Bapak Dr. H. Moris Adidi Yogia, M.Si Selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau yang menjadi motifator untuk bisa

menjadi orang besar, pintar seperti beliau dan telah memberikan arahan dengan sabar untuk meluangkan waktunya, tenaga dan fikiran sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik.

3. Bapak Hendry Andry S.Sos., M.Si selaku Ketua Program Studi Ilmu Administrasi Publik yang telah memberikan saran beserta kritik dari awal permulaan pengajuan judul penelitian sampai pada skripsi yang layak untuk di seminarkan.
4. Bapak Drs. Zulkifli, M.Si selaku dosen pembimbing I yang telah menyediakan waktu dan memberikan pengetahuan bimbingan dan arahan kepada penulis terutama pada proses bimbingan berlangsung sehingga skripsi yang penulis buat layak untuk diseminarkan.
5. Bapak Dr. H. Moris Adidi Yogia, M.Si selaku dosen pembimbing II yang telah menyediakan waktu dan memberikan pengetahuan bimbingan dan arahan kepada penulis terutama pada proses bimbingan berlangsung sehingga skripsi yang penulis buat layak untuk diseminarkan.
6. Karyawan Tata Usaha Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Ialam Riau yang telah membantu dalam proses Administrasi dalam menyelesaikan skripsi.
7. Secara khusus penulis ingin mengucapkan ribuan terima kasih kepada ayahanda tercinta Sucipto dan ibunda tercinta Zulkiati, serta atuk Kamil dan nenek Hammah, kemudian adik Riska Randa S.Pd, Adrian Saputra dan abang Fadli A.Md serta seluruh keluarga besarku yang telah banyak memberikan dukungan dan pengorbanan baik secara moril maupun secara

material sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan baik.

8. Ucapan terima kasih penulis kepada semua sahabat terutama keluarga besar Administrasi Publik (AP.B) angkatan 2012 yang telah banyak memberikan bantuan, dorongan serta motivasi sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, maka saran dan kritik dari semua pihak sangat diharapkan demi penyempurnaan selanjutnya. Penulis bermohon kepada Yang Maha Kuasa semoga jasa baik beliau itu dibatasi dengan rahmat dan karunia yang setimpal, amin yarobbal alamin. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membutuhkan dan semoga ilmu yang penulis peroleh dapat berguna bagi nusa dan bangsa, Amin Ya Rabbal`Alamin.

Pekanbaru, November 2018

Penulis

Fitria Nilda